

こうちようしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.5

令和2(2020)年6月17日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

ぜんいんしゅうごう 全員集合！！



今週からいよいよ全児童が朝から登校できるようになりました。本当にうれしいです。3月からの長い長い休業期間、ご家庭の協力ありがとうございました。16日には、初めて全校児童が集まり「1年生を迎える会」を行いました。児童会代表からの歓迎の言葉を受けて、お祝いのメダルを首にかけた1年生も元気にあいさつができました。2年生からは去年育てたアサガオの種ももらったそうです。かわいい1年生を前にお姉さん、お兄さんもうれしそうで、とてもあたたかい雰囲気の歓迎の式になりました。参観していただいた1年生の保護者の皆様、どうもありがとうございました。この機会に、新転任の教職員の紹介もさせていただきました。どうぞよろしくお願ひいたします。

ねんせいがっこう 1年生学校たんけん

先週、生活科の学習で学校たんけんをしました。校長室にも来てくれて、そっと中をのぞいていました。いつもなら2年生が案内するのですが、今年はちょっとがまん！また遊びに来てくださいね。

えんひつ も かた たいじょうぶ 鉛筆の持ち方、大丈夫？

授業中見ていると、鉛筆の持ち方が気になる人がけっこります。鉛筆に取り付ける補助具も売っていますが、ダブルクリップで鉛筆をはさんで指を置く方法や、「クジャク法」というやり方もあります（インターネットで動画が見られます）。

小学生のうちならまだ直ります。わたしは大人になってから気づいて直したので、実は今でも持ち方が下手で、長時間文字を書いていると疲れやすいです。子どもの頃に直しておけば…。



ほんじつ 本日のおすすめ

えいが 映画『バックトゥザフューチャー』

先週金曜にテレビで放送された1に続き2・3も放送されます。実はU.S.Jでしか知らない…という人に、ぜひ見て欲しいです！



成育小学校の
ホームページへ！
(メール登録も
お願いします。)